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El Ayuntamiento empieza a imponer sanciones por sacar la basura fuera de hora y no recoger las heces de los perros

Som Sant Joan
uLa campaña de concienciación 
urbana desarrollado por el Ayunta-
miento de Sant Joan d’Alacant para 
combatir el uso correcto de los con-
tenedores de residuos y las deposi-
ciones de las mascotas, va a pasar 
a una segunda fase en la que se 
van a imponer sanciones, desde 30 
hasta 750 euros, a toda persona que 
incumpla la Ordenanza Reguladora 
de la limpieza pública, recogida de 
residuos sólidos y transporte y verti-
do de tierras y escombros del Ayun-
tamiento de Sant Joan d’Alacant. 
Tras la campaña de concienciación 
urbana desarrollada en los últimos 
dos meses por las Concejalías de 
Limpieza, Gestión de Residuos y 

Sanidad, y después de dar el tiempo 
suficiente para informar a la ciuda-
danía, la Policía Local va a actuar de 
manera directa sobre las personas 
infractoras que saquen a la calle 
bolsas con residuos fuera del hora-
rio establecido o que no recojan los 
excrementos de sus mascotas y los 
dejen en la vía pública o en zonas 
verdes, ocasionando graves proble-
mas de limpieza y salubridad.
Con este nuevo paso adelante, el 
alcalde de Sant Joan, Santiago Ro-
mán declara: “Ya está bien de que 
todos los vecinos tengan que pagar 
lo que ensucian unos pocos y que, 
aunque somos conscientes de que 
la mayoría de propietarios de mas-
cotas cumplen con sus obligacio-

nes, al final lo que más se ve es lo 
que ensucian esos pocos. Por eso 
las sanciones económicas deben 
ser un recurso para concienciar que 
entre todos podemos tener un muni-
cipio como todos queremos, mucho 
más limpio».
Por su parte, el concejal de Limpieza 
y Gestión de Residuos, Nicolás Ló-
pez, ha destacado que, “tal y como 
anuncié hace un par de meses, la 
campaña de concienciación ciuda-
dana ‘Poner de tu parte no te cuesta 
nada’ ha tenido carácter formativo 
y pedagógico. Se ha desarrollado 
a través de medios de comunica-
ción y con reuniones informativas 
que han tenido lugar en los centros 
educativas, con asociaciones y co-
lectivos especialmente relacionados 
con esta problemática (como puede 
ser la hostelería) y con otros refe-
rentes como son el Consejo Social 
o asociaciones vecinales».La orde-
nanza reguladora que se va aplicar 
en caso de incumplimientos, relativa 
a limpieza pública, recogida de resi-
duos sólidos y transporte y vertido 
de tierras y escombros, no es nue-
va. Está en vigor desde mayo de 
2019, y en su artículo 82 contempla 
multas desde 30 hasta 750 euros en 
función de la gravedad de la infrac-
ción. Sobre esta ordenanza también 
se emitió un bando, en el año 2021, 
que regula el horario de uso de los 
diferentes contenedores, especial-
mente del contendor gris donde se 

deposita el resto de residuos que 
es de 20 a 23 horas. Un bando, 
todavía en vigor, que recuerda las 
excepciones en materia de horarios 
especiales para “eventos extraordi-
narios (comunicados previamente) 
y los establecimientos de restaura-
ción, comedores y asimilables que 
podrán realizar la aportación al fina-
lizar diariamente sus servicios”. Es 
decir, los bares, restaurantes y co-
medores escolares pueden sacar la 
basura cuando acaban su jornada 
laboral, siempre que depositen los 
residuos dentro del contenedor ade-
cuado, en bolsas bien atados y, en 
ningún caso, dejando los residuos 
sobre la acera, fuera del contenedor.

Material informativo en diversos 
formatos
La campaña ‘Poner de tu parte no te 
cuesta nada’ ha tratado de llegar a 
todo tipo de usuario ya que cualquier 
persona utiliza los servicios públicos 
que están en juego. Además de los 
formatos habituales de cartelería y 
trípticos informativos (impresos en 
castellano y valenciano), insercio-
nes en prensa, cuñas de radio y 
redes sociales, se han editado tres 
vídeos donde unos personajes ani-
mados muestran como los compor-
tamientos diarios a la hora de sacar 
la basura o recoger las heces de las 
mascotas generan una respuesta 
muy negativa para quien no respeta 
las normas básicas de urbanidad o 

civismo.
La campaña también ha llegado 
a todos los colegios de Sant Joan, 
donde un educador ambiental ha 
ofrecido charlas al alumnado de pri-
maria para los niños y niñas llevan la 
información a sus casas y colaboren 
con sus familias en la construcción 
de un Sant Joan más limpio.
En los trípticos informativos se inclu-
yen los horarios se servicio de los 
distintos contenedores, la mayoría 
de ellos utilizables 24 horas al día 
como son el contenedor marrón 
(materia orgánica), amarillo (enva-
ses/plásticos), azul (papel/cartón), 
rojo (textil) y naranja (aceite). El con-
tendor verde, para vidrio, se puede 
utilizar de 8 a 22:00 horas (para evi-
tar ruidos molestos por la noche), y 
el contenedor gris, para el resto de 
residuos, se puede utilizar de 20 a 
23 horas. Si tiramos la basura fue-
ra de esa franja horaria, estamos 
propiciando que los contenedores 
se llenen muy pronto y aparezcan 
malos olores durante el día, una si-
tuación muy desagradable con altas 
temperaturas.
El folleto también informa a sobre el 
mecanismo para la recogida de en-
seres (llamado al teléfono 965 65 17 
28) y el sistema de recogida selecti-
va para comercios. El Ayuntamiento 
de Sant Joan ofrece a los comercios 
y los hosteleros del municipio un 
servicio especial de recogida para 
envases de plástico, cartón y vidrio.

Reunión con el director general de Urbanismo para tratar 
asuntos relacionados con el desarrollo urbano de Sant Joan

Som Sant Joan
u El alcalde de Sant Joan d’Alacant, 
Santiago Román, y el concejal de Ur-
banismo, David Aracil, mantuvieron 
el 12 de febrero una reunión con el 
director general de Urbanismo, Pai-
saje y Evaluación Ambiental de la 
Generalitat Valenciana, Miguel Án-
gel Ivorra Devesa. Al encuentro de 
trabajo, desarrollado en las depen-
dencias del área de Urbanismo del 
Ayuntamiento de Sant Joan, también 
asistieron el jefe del departamento 
de Urbanismo, Florencio Simón, y 
la arquitecta municipal, Esther Be-
renguer. En la reunión se abordaron 
diferentes cuestiones relacionadas 
con la planificación y desarrollo de 

actuaciones en materia de suelo. 
El alcalde de Sant Joan, Santiago 
Román, agradeció la visita a Sant 
Joan del director general de Urba-
nismo, “con el que tratamos asuntos 
tan importantes como la aprobación 
definitiva de la modificación 15 del 
Plan General, mediante la cual el 
Polideportivo Municipal iba a obtener 
40.000 nuevos metros cuadrados 
para su expansión”. Miguel Ángel 
Devesa se comprometió a trabajar 
conjuntamente con el departamen-
to de Urbanismo del ayuntamiento 
santjoaner para dar impulso e ir de 
la mano en la coordinación de los 
proyectos de inversión estratégica 
sostenible en nuestro municipio.

lEl alcalde, el concejal de Urbanismo y los res-
ponsables de este departamento mantienen un 
encuentro de trabajo con Miguel Ángel Ivorra.

Imagen de la reunión

Arranca una segunda fase frente a los incumplimientos de la 
ordenanza de la limpieza pública

El concejal de limpieza se dedica a promover un entorno 
limpio, seguro y ecológico en Sant Joan d’Alacant, traba-
jando incansablemente por el bienestar de la ciudadanía

Som Sant Joan
u¿Por qué surgió la campaña «Poner de 
tu parte no cuesta nada»? Es raro que una 
persona que da un recorrido normal por las 
calles de Sant Joan, no se encuentre con al-
gún «premio» que tenga que esquivarlo, esto 
es algo que afecta directamente al ciudada-
no. Lo que no podemos permitir es que esté 
ni un segundo ahí, es decir, a mí me llegan 
avisos de vecinos o yo mismo los detecto y 
llamo en ese momento al servicio que hay de 
retén de limpieza para que vayan y lo limpien. 
Porque es una imagen pésima encontrarse 
con un excremento. Surgió por un problema 
vecinal de todos los días, el problema lo tene-
mos con los depósitos de fuera del horario, y 
por otro lado también está el problema de los 
excrementos de las mascotas.
¿De qué se trata la campaña? Iniciamos una 
campaña de concienciación en el mes de no-
viembre, en la que recordábamos cuestiones 
que ya se tendrían que saber, ya que están 
recogidas en la ordenanza de mayo de 2019 
ya que todo esto está recogido en la ordenan-
za de limpieza y gestión de residuos, la cual 
se ha mantenido igual. Pero no se aplicaba, 
pero ahora se ha decidido aplicar por fin. Y 
esta campaña, se trata de una campaña muy 
visual, absolutamente pedagógica es decir, 
nosotros no estamos aquí para reprimir, ni 
mucho menos, hay que informar. Entonces 
comenzamos con eso, se hizo en colegios, 
en redes sociales, de una manera muy expli-
cativa, muy gráfica y muy amable. Además, 
también fuimos al Consejo Social que es un 
vehículo fundamental para la transmisión a to-
das las asociaciones, que encima, este tipo de 
consejos sociales y las asociaciones suelen 
estar bastante concienciados en estos temas.
¿Por qué se ha comenzado a sancionar 
tras la campaña? Hemos dejado que trans-
curra un tiempo prudencial, han venido las 
fiestas, que también es una época un poquito 
más de relajación respecto a todo esto, y aho-
ra que estamos ya en febrero, pues hemos 
decidido, simplemente, aplicar lo que dice un 
régimen sancionador, que dice que se consi-
dera una falta leve, se puede sancionar con 
cantidades que van entre 30 a 750 en función 
de la gravedad del perjuicio que pueda cau-
sar o incluso de la reincidencia. Yo, lo único 
que quiero con esto, es que deje de existir la 
sensación que hay ahora mismo de impuni-
dad. Hay mucha gente que sí que sabe que 
esto no se puede hacer, pero le da igual, por-
que piensa que no va a pasar nada, y a lo 
mejor hay otras personas que no lo saben y 
pretendo que ahora lo sepan.
Respecto al tema de los excrementos de 
las mascotas, ¿Cómo se está llevando la 
campaña? Creo que es un tema más difícil 
que el de la basura, al final, a las personas 
que dejan los excrementos de sus mascotas, 
tenemos que «pillarlas» al momento, cosa 
que no es tan sencilla. Hay unos 5.000 perros 
en Sant Joan aproximadamente, si se des-
controlan el 10% o 20% de los perros, piensa 
que hay 1.000 perros diarios dejando «regali-
tos» por las calles. Este tema es muy sensa-

cionalista, hay dueños muy cívicos, pero con 
que unos pocos no lo sean, crea una contro-
versia en el pueblo.
¿Cómo ha reaccionado el pueblo ante 
estas iniciativas? Yo, tras cuatro días de 
sanciones estoy muy contento, porque se 
ha visto una preocupación de la ciudadanía. 
Tanto a mí directamente, la concejalía, como 
a través de la empresa de limpieza Fomento 
están llegando muchísimas peticiones de la 
gente con dudas. Hemos visto por parte de 
los ciudadanos un interés por cumplir. No ha 
hecho falta poner 100 multas, simplemente 
ha hecho falta saber que esto se tiene que 
hacer de una manera determinada, para 
comprobar que la reacción de la gente es 
muy positiva. Lo que yo quería provocar eso 
eso, precisamente.
¿Qué otras iniciativas se han realizado 
para mantener la concienciación? La con-
cienciación y la información es constante en el 
pueblo. Ahora mismo, tenemos una educado-
ra ambiental, pero pronto tendremos tres, que 
se dedica a proporcionar información a todo el 
que la solicite. Además, renovamos todas las 
pegatinas de las campañas que pueden verse 
por todo el pueblo, para que todo el ciudadano 
sepa de esta iniciativa, que no le pille por sor-
presa a nadie. En todos los contenedores hay 

un cartel rojo en el que se indican los horarios 
de depósito, entonces, la excusa de «ah es 
que no lo sabía», no nos sirve.
Sant Joan se encuentra a la espera de un 
nuevo contrato de limpieza. ¿Qué infor-
mación puede proporcionarnos respecto 
a esto? Pronto tendremos un nuevo contra-
to. El contrato que tenemos actualmente está 
desfasado completamente. Vamos a apostar 
definitivamente por el quinto contenedor con 
el nuevo contrato, es verdad que faltan muy 
poquitos meses, y todo vendrá con la con la 
aprobación del nuevo contrato, pero claro, 
respecto a estos temas, yo no puedo esperar 
unos meses porque es un problema de ver-
dad que es acuciante y urgente en San Juan, 
ya que este problema, en verano, podría llega 
a acotar como un problema de salud. Con el 
nuevo contrato vamos a ser revolucionarios 
y nos vamos a poner a niveles europeos. Se 
va a tratar de un contrato muy innovador, no 
tendrá nada que ver con el proyecto del año 
pasado. El contrato actual es del año 2010 y 
Sant Joan ha cambiado mucho en 14 años, 
la maquinaria de 2010, no es la misma que 
se necesita ahora. El nuevo contrato tendrá 
dos partes principales: una, la gestión de re-
siduos, lo que es la basura, y otra parte es la 
limpieza, y en los dos sentidos van a contem-

plar innovaciones y va a mejorar todo mucho, 
se ampliarán las baterías de los contenedo-
res, y todas contarán con las cinco fracciones, 
además, se apostará definitivamente por la 
orgánica.
¿Sobre qué fecha cree que se adjudica-
rá el contrato? En otoño tendría que estar 
ya en la calle, en los meses de noviembre o 
diciembre. El pliego está prácticamente re-
dactado ya, y falta el Plan Local, que se ha 
tardado un poco más en hacer pero está ya 
acabado y revisado, e irá la pleno de febre-
ro. Si todo va bien, hablamos de plazos muy 
inminentes, intento ser muy escrupuloso y no 
dejar cabos sueltos, para no tener problemas 
inesperados.
¿Es Sant Joan un pueblo implicado con 
la separación de los residuos? Nosotros 
actualmente tenemos un porcentaje del 21%. 
Es un buen porcentaje, pero antes del 2030 
nos marcan un índice del 67%. Entonces, hay 
que hacer cosas diferentes e intentar aproxi-
marnos a esos niveles que nos están exi-
giendo. Por ello, el nuevo contrato será muy 
directo con las personas, va requerir muchísi-
ma interacción, contará más gente en la calle 
para que pueda trasladar esa información a 
las personas, para que sean conscientes.
Respecto a la zona de La Coix, ¿van a ha-
ber cambios en este espacio? Empezamos 
el año pasado a trabajar con esta zona. Lo 
primero de todo fue darlo a conocer, hicimos 
un par de actividades como por ejemplo el día 
del árbol, que este año va a ser el día 2 de 
marzo a las 11 de la mañana. Luego también 
hicimos por el día de la mona en colaboración 
con la Junta de Peñas. Lo que pretendíamos 
con estos actos es dar a conocer a la gen-
te que este espacio es de Sant Joan desde 
hace no mucho. Actualmente, se ha vallado 
todo el perímetro y se ha incluido una puerta 
en la parte de atrás para darle un poquito más 
de privacidad, y ahora hemos instalado una 
pérgola que está ya casi acabada, y la idea 
de la siguiente fase es que todo el entorno a 
la parte más cercana a la pérgola se va a nu-
trir de bancos y asientos de picnic para que la 
gente pueda ir allí y disfrutar de la zona.
Y para finalizar la entrevista, Sant Joan se 
encontraba sin agrupación de Protección 
Civil, ¿ha habido avances respecto a este 
tema? Si, nosotros hicimos un proceso se-
lectivo en los meses de octubre y noviembre 
que nos permitió admitir a unos 20 volunta-
rios aproximadamente, que están ahora mis-
mo en fase de formación. Y, al realizar los 
primeros cursos, no son todavía miembros 
en prácticas, que es la que digamos, “ca-
talogación” que tienen cuando ya pasan el 
curso definitivo. Están a la espera de hacer 
el curso definitivo, pero ya en la cabalgata, 
como te digo, dentro de esa fase de forma-
ción ya pudieron estar con la policía para 
para apoyar. Ha sido una protección civil 
que, no quiero que sea con el perfil clásico, 
vinculados a operativos de seguridad o de 
policía, sino que tenga también un aspecto 
social y que también puedan ser útiles a la 
ciudadanía.

Nicolás López: «El próximo contrato de limpieza está muy cerca, pero 
no podemos pasar por alto cuestiones cruciales de la vía pública»

lNicolás López Pérez (Partido Popular), pertenece al cuerpo 
gubernamental del Ayuntamiento de Sant Joan d’Alacant, 
asumiendo las responsabilidades de las concejalías de Contra-
tación, Limpieza de Edificios Públicos, de Solares, Limpieza 
y Gestión de Residuos, Medio Ambiente, Seguridad y Policía. 
Trabaja en la gestión para oficializar el nuevo contrato, aun-
que aún enfrenta desafíos como la disposición de depósitos de 
basura en su horario y la necesidad de abordar la recogida de 
excrementos de mascotas por parte de sus dueños.

Nicolás López, concejal de Limpieza del ayuntamiento de Sant Joan



Som Sant Joan
uCompromís de Sant Joan va 
presentar una moció al Ple de 
l’Ajuntament, el passat 31 de gener, 
en defensa del sector agrari valencià. 
Instant a la Conselleria d’Agricultura, 
a les autoritats portuàries del País 
Valencià, al Ministeri d’Agricultura 
i a les Autoritats Europees, majors 
controls i inspeccions en l’entrada de 
productes agraris de tercers països 
de fora de la Unió Europea, així com 
revocar les bonificacions de les taxes 
portuàries als cítrics procedent de 
països amb presència de plagues o 
malalties de quarantena.
Les protestes dels agricultors han 
anat creixent arreu d’Europa en els 
darrers mesos. I el malestar entre 
els agricultors valencians és cada 
vegada més accentuat. En decla-

racions del portaveu Municipal de 
Compromís, Joan Ramon Gomis: 
“Les reivindicacions dels agricultors 
de tota Europa són les mateixes. Es-
tem davant una legislació europea, 
en matèria mediambiental, de limita-
ció de fitosanitaris, benestar animal, 
límit de granges, etc. que penalitza la 
producció local a favor de països no 
europeus i per altre costat estem da-
vant l’abandó dels governs estatals, 
que no ajuden al sector primari. Tot 
això ha provocat un augment espec-
tacular dels costos dels aliments”.
Davant la situació que viu el camp 
europeu en general, i el Valencià, 
en particular, necessitem la impli-
cació de totes les administracions 
públiques i sectors privats per tal de 
buscar el consens necessari que 
no acabe penalitzant als llauradors 

i treballadors del camp del nostre 
continent. Joan Ramon Gomis ha 
acabat advertint: “Si no posem remei 
a aquesta situació, podem acabar 
patint dos efectes no desitjats.  Euro-
pa pot acabar sent dependent de ter-
cers països en qüestions d’aliments. 
I per altre costat aquests conflictes 
donen ales a les opcions polítiques 
populistes i feixistes, que utilitzen les 
solucions aparentment fàcils i xim-
ples per tal d’adquirir protagonisme i 
suport popular. Dos efectes que cal 
evitar si volem continuar vivint en de-
mocràcies avançades”.
La moció va ser aprovada per amplia 
majoria del consistori, donada la im-
portància dels fets i la transcendèn-
cia social i mediàtica que esta tenint 
a tota Europa, i també al nostre País 
Valencià.
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La Concejalía de Parques y Jardines inicia la restauración 
de Manzaneta para convertirlo en un ecosistema tropical

Som Sant Joan
uLa Concejalía de Parques y Jar-
dines y la empresa Actúa ya han 
puesto en marcha el proyecto de 
restauración de jardines históricos 
del municipio, una iniciativa contem-
plada en el nuevo servicio de con-
servación y mantenimiento de las 
zonas verdes y arbolado de Sant 

Joan d’Alacant. El primer espacio 
que van a abordar con estos trabajos 
de rehabilitación integral es el jardín 
de Manzaneta, una zona con más de 
un siglo de antigüedad, que contem-
pla especies arbóreas de gran valor. 
Para poder realizar estos trabajos, le 
empresa adjudicataria ha vallado la 
zona, impidiendo el acceso de vian-

dantes y mascotas, para garantizar 
la eficacia y seguridad de las obras 
que se lleven a cabo.
Los jardines históricos de Sant Joan 
son un legado cultural y natural im-
portante que nos conectan con nues-
tro pasado y nos permite disfrutar de 
la belleza de la naturaleza. Manza-
neta es un claro ejemplo de jardín 
indiano, conocido por su riqueza y 
diversidad de especies exóticas, que 
aportan un toque único y fascinante 
a los espacios verdes del municipio. 
En opinión del concejal de Parques 
y Jardines, José Luis Olcina, “con 
las obras de recuperación del jardín 
de Manzaneta, desde la Concejalía 
que dirijo, y con el apoyo del alcal-
de, Santiago Román, empezamos 
un proyecto muy atractivo y nece-
sario, que trasladaremos después 
a los jardines de la Concepción y 
al Parque Municipal. Además del 
mantenimiento diario de todas las 
zonas verdes de Sant Joan, quere-
mos mostrar una atención especial 
por jardines que forman parte de la 
historia del pueblo, donde queremos 

que recuperen la categoría que tuvie-
ron tiempo atrás”, ha añadido el edil. 
Por su parte, para el equipo de jar-
dinería de Actúa, “esta primera fase 
de la restauración de Manzaneta es 
un reto por la composición vegetal, 
la preparación del suelo y la instala-
ción de riego acorde con las nuevas 
especies. Pero llevamos tiempo es-
perando este momento y lo afronta-
mos con ilusión”, aseguran desde la 
empresa.

Especies exóticas típicas
Para poder abordar la restauración 
de estos espacios, es importante 
tener en cuenta la importancia de 
utilizar especies exóticas típicas de 
estos jardines indianos, ya que es-
tas especies son esenciales para 
mantener la integridad y la autenti-
cidad del espacio. Algunas de estas 
especies están presentes todavía en 
el jardín, como son un espectacular 
drago canario (Dracaena draco) o los 
dos ejemplares de zumaque africano 
(Searsia lancea) o las majestuosas 
higueras de Bahía Moreton, higuera 

australiana o bayán australiano (ficus 
macrophylla), de las que,por nume-
rosos factores, una de ellas ya murió 
y a la otra solo le queda un tercio de 
su copa.
En la primera fase de la restaura-
ción  se pretende recrear  un eco-
sistema tropical con predominancia 
de especies exóticas de hoja ancha 
para cubrir todo el parterre de estos 
árboles y  aprovechando las estruc-
turas arbóreas de estas higueras 
plantaremos  varias especies de 
trepadoras (Bignonia ricasolana, Big-
nonia jasminoides, Parthenocysus 
quinquefolia, ficus repens) y epífitas 
como Tillandsia usneoides (musgo 
español) que con el tiempo y los cui-
dados necesarios podremos disfrutar 
de un  pequeño ecosistema tropical  
de gran belleza.
En el parterre anexo al drago se plan-
tarán especies de talla baja propias 
de las islas canarias que le den un 
cortejo en consonancia con su hábi-
tat natural y que permita al paseante 
una visual directa, donde se aprecie 
la belleza de este ejemplar.

Compromís de Sant Joan d’Alacant, aconsegueix aprovar una moció en defensa del 
sector agrari valencià davant la greu situació que viu el sector al País Valencià

Compromís de Sant Joan va presentar una moció al Ple de l’Ajuntament

La zona afectada ha quedado restringida al público mientras se realicen 
los trabajos de recuperación de este jardín histórico de estilo indiano

Presentación de les Belleses del 
Foc 2024 de Sant Joan d’Alacant

Som Sant Joan
u La Comisión de Fiestas de Hogueras de Sant 
Joan d’Alacant presentó el sábado 3 de febrero a las 
niñas y jóvenes que ostentarán sus cargos de honor 
2024. 
Las máximas representantes de las Fiestas del Fue-
go 2024 serán: 
Bellesa del Foc de Sant Joan d’Alacant 2024, Caro-
lina Climent Miguel; Bellesa del Foc Infantil de Sant 
Joan d’Alacant 2024, Mari Carmen Salcedo García; 
Damas de Honor de la Bellesa de Foc 2024, Lucía 

Salas Sabaniego y Teresa Ferrer Planelles ; Damas 
de Honor de la Bellesa del Foc Infantil 2024, Alejan-
dra Reyes Soto y Mía Ortí Guerrero.
Al acto, celebrado en el Centro de Mayores, han 
asistido el alcalde de Sant Joan, Santiago Román, 
y la concejala de Fiestas, Charo Tomás, que han 
felicitado a las chicas y les han animado a disfrutar 
de un año extraordinario. También se han presen-
tado los bocetos de los monumentos fogueriles 
que se plantarán en junio de 2024 en Sant Joan 
d’Alacant.

Acto donde fueron presentadas las nuevas Belleses del Foc 2024

Som Sant Joan
ua Avenida Jaime I se convirtió 
ayer en el escenario de un gran 
número de actividades de Car-
naval organizadas por la conce-
jalía de Fiestas que dirige la edil 
Charo Tomás.

Pasarela de disfraces, concur-
sos y una merienda para todos 
los participantes. Y más tarde un 
desfile carnavalesco y la anima-
ción del Mago Charly y dos Djs 
han completado la Gran Fiesta 
del Carnaval de Sant Joan.

Sant Joan celebró el Carnaval 2024

Sant Joan d’Alacant celebró el Carnaval
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Som Sant Joan
uEl Hospital Universitario Sant 
Joan d’Alacant ha retomado la 
celebración presencial de las 
charlas sobre atención al parto. 
Se trata de una actividad más 
que se inscribe en los cursos de 
Educación Maternal que impar-
ten las matronas de los centros 
de salud durante el tercer trimes-
tre del embarazo.
Estas sesiones informativas son 
impartidas por la jefa de sec-
ción de Obstetricia, la doctora 

Rosa Bermejo, y por la matrona, 
Beatriz Tosal. “Nuestro hospital 
es relativamente pequeño y se 
caracteriza por un trato muy cer-
cano y familiar, hemos compro-
bado que a las futuras madres y 
a sus parejas les tranquiliza mu-
cho, por ejemplo, saber dónde 
deben acudir en el momento del 
parto o en qué lugares la ges-
tante puede estar acompañada 
o no y el motivo”, ha afirmado 
Tosal. Las charlas se realizan 
cada dos meses.

El Hospital de Sant Joan d’Alacant retoma las 
charlas presenciales sobre atención al parto

Las futuras madres y sus parejas reciben información sobre los 
espacios y protocolos, lactancia o cómo tramitar la documen-
tación del bebé

El Ayuntamiento traslada parte de sus 
dependencias para poder realizar la obra 
del ascensor en la Casa Consistorial

Som Sant Joan
uEl inminente inicio de las obras 
de instalación de un ascensor en 
el edificio principal del Ayunta-
miento de Sant Joan d’Alacant ha 
motivado el traslado de la prácti-
ca totalidad de las áreas y depen-
dencias que prestaban servicio 
dentro de la Casa Consistorial.
Desde inicios de la primera se-
mana de febrero, la Casa del 
Reloj, ubicada en la calle Cervan-
tes, acogía áreas como Alcaldía, 
Secretaría, Servicios Comunita-
rios y los grupos políticos muni-
cipales. Este traslado provisional, 

que dependerá de la duración 
de las obras que se realicen en 
el edifico de la Plaza de España, 
también conlleva el cambio de 
ubicación de los plenos de la cor-
poración municipal, que desde 
hoy mismo han pasado a reali-
zarse en la sala de conferencias 
de la Biblioteca Municipal ‘Amelia 
Asensi Bevià’, sita en la Rambla 
de la Libertad.
Por el contrario, en la Casa Con-
sistorial sigue prestando servicio 
la Agencia de Desarrollo Local 
(ADL), donde funciona el Punt 
Labora para realizar gestiones 

relacionadas con el empleo. Para 
poder acceder a estas depen-
dencias, el público debe acceder 
por la Avenida La Rambla, ya que 
la entrada principal de la Casa 
Consistorial estará afectada por 
completo por las obras de acce-
sibilidad que se van a desarrollar 
en el edificio. En concreto, la ins-
talación del ascensor eliminará 
las barreras arquitectónicas de 
un edificio construido hace 40 
años, que actualmente dispone 
de una silla elevadora salvaesca-
leras para poder acceder, única-
mente, a la primera planta.
Estos cambios también conlle-
van que el área de Juventud, 
ubicada en la Casa del Reloj, se 
haya trasladado hasta la prime-
ra planta de la Biblioteca. En la 
segunda planta de este edificio 
se ha celebrado hoy el pleno or-
dinario de enero, al igual que se 
celebran las próximas comisio-
nes informativas y sesiones ple-
narias que se convoquen en las 
próximas fechas. Los plenos son 
de acceso libre para el público y 
se pueden seguir por streaming 
a través de las redes sociales del 
Ayuntamiento de Sant Joan. Los 
traslados no conllevan un cambio 
de los números de teléfono de di-
chas dependencias.

Arranca el club de jardinería de Sant Joan d’Alacant

Som Sant Joan
uEn una emotiva ceremonia ce-
lebrada en el salón de actos del 
Centro de Mayores, el pasado 6 
de febrero, las primeras semillas 
de este apasionante proyecto 
fueron sembradas, dando inicio a 
una iniciativa que promete florecer 
la pasión por la botánica entre los 
ciudadanos de Sant Joan.
La jornada inaugural contó con la 
participación activa de los entu-

siastas inscritos en el club. Bajo 
la dirección del concejal de Par-
ques y Jardines, José Luis Olci-
na, el jefe de servicio de Actúa 
y la coordinadora del proyecto, 
los asistentes fueron recibidos 
con entusiasmo y recibieron una 
detallada explicación sobre la 
esencia y los objetivos del Club 
de Jardinería.
Este club, concebido como un 
espacio inclusivo y educativo, 

está abierto a todos los ciudada-
nos de Sant Joan interesados en 
aprender sobre cuidados de plan-
tas, herramientas, composición y 
cualquier aspecto relacionado 
con la botánica. La diversidad de 
conocimientos y experiencias de 
los participantes crea un ambien-
te propicio para el intercambio de 
ideas y la creación de lazos entre 
amantes de la jardinería.
 La jornada inaugural fue dividida 
en una parte teórica y otra prácti-
ca. Durante la sesión, los organi-
zadores proporcionaron valiosos 
consejos sobre la siembra y el 
cuidado de las plantas, ofreciendo 
a los participantes una experiencia 
práctica enriquecedora.
Con el lanzamiento del Club de 
Jardinería, Sant Joan sienta las 
bases para cultivar una comu-
nidad más consciente y com-
prometida con el cuidado de la 
naturaleza. Este emocionante 
proyecto no solo embellecerá 
los espacios verdes de la ciudad, 
sino que también fomentará la 
conexión entre los ciudadanos y 
la admiración por la belleza de la 
flora local.

Arranca el esperado Club de Jardinería

El Ayto traslada parte de sus dependencias

Som Sant Joan
uUna variada actividad cultural 
se desarrollará desde este mes 
de febrero en el Museo de Aguas 
de Alicante tanto en sus instalacio-
nes, como los Pozos de Garrigós 
anexos al mismo, una completa 
oferta para una programación que 
conmemora el 15º aniversario de 
su inauguración celebrado el pa-
sado día 5 de febrero.
Formada por propuestas de Cine, 
Música en la Calle o Poesía Es-
cénica y talleres, entre otros, 
se ha presentado esta mañana 
en rueda de prensa por Martín 
Sanz, director de Comunicación 
y Relaciones Externas de Aguas 
de Alicante, con la asistencia de 
representantes de las diferentes 
actividades con cuya colaboración 
ha sido posible la elaboración de 
esta agenda.
“El Museo de Aguas de Alicante 
lleva desde 2009 cumpliendo con 
su objetivo inicial de educación 
medioambiental de la ciudadanía 
en torno al cuidado del agua. A ello 
se suma, desde hace unos años, 
una programación cultural propia 
como la que hoy presentamos 
con motivo de su 15º aniversario” 
ha declarado Sanz. “Esta progra-
mación se completará como años 
anteriores con nuestra participa-
ción como sede complementaria 
en otras propuestas culturales de 
la ciudad, como el Festival Inter-
nacional de Teatro Clásico de Ali-

cante (FITCA), aunando siempre 
las más tradicionales con otras de 
vanguardia” ha concluido Sanz.
Abierto a toda la ciudadanía de 
Alicante y a sus visitantes, el pro-
grama para este 2024 incluye, 
entre otros: en colaboración con 
Imajoven, las proyecciones de los 
documentales “Game of the Year 
Awards. Los mejores videojuegos 
de los últimos 15 años” (24 de 
febrero) y “15 años de cómics y 
novelas gráficas. Las publicacio-
nes más influyentes” (20 de abril); 
junto a Esther Abellán, “15 poe-
tas y el agua”, poesía escénica y 
música en directo (22 de marzo, 
Día Mundial del Agua); la serie de 
“Música en la Plaza”, con actua-
ciones de “DJ SOAK” y de “R de 
Rumba”, los días 23 de marzo y 
19 de octubre respectivamente en 
la plaza del Puente, a las puertas 
del Museo de Aguas de Alicante; 
la exposición “Origen” de la artista 
plástica y fotógrafa costarricense 
Karla Solano (de 3 de abril a 17 
de mayo); la actuación del grupo 
alicantino de pop rock “Mailers”, 
con motivo del Día Internacional 
de los Museos (18 de mayo); el 
concierto de música de cámara 
a cargo del Ensemble San Pablo 
(10 de noviembre); o la 5ª edición 
del Ciclo de Arte y Medioambien-
te, que contará este año con la 
obra de la artista alicantina María 
Perceval Graells (de 5 de junio a 5 
de septiembre).

El Museo de Aguas de Alicante inicia la celebración 
de su 15º aniversario con la presentación de
una nueva programación cultural

Una variada actividad cultural se desarrollará desde este mes

Som Sant Joan
uLos árboles urbanos son nece-
sarios… y caprichosos. Estamos 
acostumbrados a ver ramas y tron-
cos que no crecen de forma vertical, 
que se desarrollan de forma alea-
toria, y que buscan abrirse paso en 
zonas que superan los límites de los 
jardines donde están plantados. En 
plena naturaleza, que un pino crez-
ca en diagonal es habitual, y hasta 
estético. En un núcleo urbano, esas 
ramas que superan vallas y se acer-
can a edificios o que sobrevuelan la 
vía pública, pueden convertirse en 
un riesgo si no se les aplica un siste-
ma de control adecuado. 
En Sant Joan d’Alacant ya se ha 
empezado a implantar un sistema 
de control de árboles urbanos, a tra-
vés de un dispositivo que monitoriza 
el crecimiento de troncos y ramas in-
clinadas. La Concejalía de Parques 
y Jardines, a través de la empresa 
Actúa S.L., adjudicataria del servicio 
de conservación y mantenimiento 
de las zonas verdes y arbolado de 
Sant Joan d’Alacant, está implan-
tando el sistema de SafestTree que 
permite el monitoreo permanente 

del árbol mediante la captura, elabo-
ración y envío de datos y alarmas en 
tiempo real, que advierten del riesgo 
del árbol o rama, para poder activar 
de forma inmediata el protocolo de 
riesgo e intervención en zonas tran-
sitadas.  
Los árboles se han convertido en un 
elemento fundamental para mejorar 
la calidad de vida y el bienestar de 
las personas en núcleos urbanos. 
En las ciudades, los árboles depu-
ran el aire, actúan como regulado-
res térmicos y, albergan biodiver-
sidad. Estos beneficios aumentan 
con el progresivo crecimiento del 
árbol, pero al mismo tiempo aumen-
ta la potencial amenaza que repre-
sentan para los viandantes en caso 
de caída total o parcial.
En la actualidad, ciertas interven-
ciones de poda que limitan el cre-
cimiento del árbol son objeto de 
controversia, pues tan importante 
es permitir el aumento de masa 
forestal urbana, como garantizar la 
seguridad de los viandantes. Por lo 
tanto, permitir el crecimiento natural 
del árbol y desarrollar sistemas que 
cuantifiquen y reduzcan su riesgo, 

se ha convertido en una necesidad 
para transformar nuestras ciuda-
des en lugares más saludables y 
seguros.

Estructuras verticales complejas
Desde Actúa S.L. consideran que 
“los árboles son estructuras vertica-
les muy complejas, cuyo equilibrio 
depende de multitud de factores 
que pueden afectar a su estabili-
dad. Algunos de estos factores son 
repentinos mientras que otros son 
progresivos por lo que, para la co-
rrecta evaluación del riesgo, es im-
prescindible un seguimiento conti-
nuado del comportamiento del árbol 
bajo la influencia de estos factores”.
En opinión del concejal de Parques 
y Jardines, José Luis Olcina, “este 
sistema tiene muchas ventajas, ya 
que podemos detectar un posible 
peligro inminente y activar los pro-
tocolos de seguridad ciudadana 
que nos permitan evitar males ma-
yores. Otra ventaja es evitar talas 
indiscriminadas, reduciendo costes 
y molestias, y poner en práctica in-
tervenciones de poda orientadas a 
la seguridad y al equilibrio del árbol. 
De este modo, en el Ayuntamiento 
de Sant Joan estamos poniendo 
la tecnología al servicio de la natu-
raleza, y esa inversión solo puede 
producir beneficios”, ha explicado 
el edil. 
Desde hace unos días, la empresa 
ha instalado varios dispositivos en 
árboles seleccionados por su porte, 
inclinación y ubicación. Ya se ha ac-
tuado en dos zonas muy céntricas y 
conocidas, los Jardines de la Casa 
del Reloj y los Jardines de Doctor 
Pérez Mateos. En lo alto de ramas 
de gran altura se han instalado unos 
dispositivos que recogen datos en 
tiempo real del comportamiento de 
estos árboles frente a los agentes 
externos. Estos registros ayudan a 
tomar las decisiones precisas para 
minimizar el riesgo de caída o vuel-
co que pudieran poner en peligro la 
seguridad ciudadana o posibles da-
ños a instalaciones o viviendas.

Instalan un sistema de control de crecimiento de 
árboles para evitar caídas de troncos que pongan 
en riesgo la seguridad ciudadana

Monitorización de unos de los árboles 



Fitness Park llega a San Vicente con una oferta irrechazable
Fitness Park, la cadena de gimnasios número 1 en Francia, abre su 
primer gimnasio en San Vicente del Raspeig dentro de su ambicioso 
plan de expansión para nuestra ciudad.
Situado en la Calle Vicente Savall Pascual (antiguo Mercadona), 
serán más de 1700m2 equipados con la última tecnología fitness y 
cuenta con una gran variedad de espacios para satisfacer todas las 
preferencias de los clientes.  El gimnasio tendrá un horario de apertu-
ra super amplio : todos los días de 6:00 am a 1:00am y libre circula-
ción de los socios en los clubes de España y Francia.
El nuevo club Fitness Park San Vicente está diseñado para ofrecer la 
mejor experiencia de entrenamiento posible gracias a la maquinaria 
número 1 del mundo: Technogym. También dispondrás de diferentes 
áreas dedicadas al entrenamiento funcional de alta intensidad, como 
la Skill Zone, y áreas especializadas en el entrenamiento de fuerza, 
como la Zona Hammer Strength, la Zona Eleiko y Crosstraining.

Además, Fitness Park San Vicente cuenta con clases colectivas 
presenciales impartidas por profesionales altamente capacitados y 
cuenta con espacio dedicado al ciclismo indoor con clases virtuales 
“Studio Bike”. Otra característica de Fitness Park San Vicente, es el 
acceso a herramientas y servicios que harán tu vida más fácil y te 
ayudarán a conseguir tus objetivos: una báscula biométrica de alta 
tecnología, una fuente con agua fría de diferentes sabores y enrique-
cida con vitaminas y un sillón de hidromasaje.
Por último, para celebrar su nueva apertura, Fitness Park San Vicente 
está ofreciendo una promoción especial de apertura, sólo hasta el día 
29 de marzo. Puedes inscribirte y conseguir semanas gratis de en-
trenamiento (plazas limitadas), después 25€/cada 4 semanas (más 
condiciones en el club). 
Para obtener más información o inscribirte al nuevo club Fitness Park 
San Vicente, visita www.fitnesspark.es
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Club Power San Vicente VistaÓptica
La vista es un sentido increíble, gracias a ella puedes percibir el mundo que tienes a tu 
alrededor. Aunque los ojos son una parte muy pequeña del cuerpo, tienen una funciona-
lidad muy compleja e interesante. Son la mejor cámara, sin competencia, ya que hasta el 
momento, no se ha logrado superarlos en cuanto a contraste y detalle en luces y sombras. 
La potencia del ojo equivale a 576 megapíxeles. 
Pero debemos saber que un 80% de los problemas visuales son  prevenibles. Presta 
atención si tienes hijos pequeños en edad escolar y se quejan de dolores de cabeza, se 
acercan demasiado los libros o las pantallas y entrecierran los ojos para enfocar. Esos 
comportamientos podrían estar causados por una ametropía visual, detectable en gabine-
tes ópticos disminuyendo así aproximadamente el 30 % del rendimiento escolar bajo debi-
do a patologías oculares. Para gozar de una buena salud visual hay que cuidar de los ojos. 
¿Y qué mejor manera de hacerlo que acudiendo a revisiones periódicas? En vistaOptica 
podrás hacer ése examen visual para asegurar que todo marcha bien.
 Recuerda que la salud de tus ojos es primordial. Mantén unos hábitos saludables. En 
vistaOptica tenemos las mejores gafas de sol y oftálmicas para tu cuidado visual, te espe-
ramos en la avenida de La Libertad, 49

El club Power San Vicen es uno 
de los mayores referentes y el cre-
cimiento ya se hace notar desde 
que estrenaron ubicación en la Ca-
lle Jacinto Benavente (nº54). Han 
sido durante años referentes en el 
mundo de la Halterofilia y ahora lo 
van a ser también en el taekwon-
do y Hapkido, con clases dirigidas 
a todas las edades a cargo de los 
mejores profesionales. No dudes 
en contactar con ellos y adentrarte 
en este mundo que cultivará tu físi-
co y tu mente, además de aportar 
grandes beneficios para tu salud 
en todos los sentidos.

El Ritual, tu salón de Estética
¡Bienvenidos a El Ritual Salón, donde la be-
lleza se encuentra con la salud en un con-
cepto innovador! Descubre una experiencia 
única diseñada para adaptarse a todos, 
gracias a servicios variados y exclusivos 
que van más allá de los estándares conven-
cionales. Uliana, una profesional altamente 
calificada está comprometida en proporcio-
narte tratamientos que no solo realzarán tu 
belleza, sino que también cuidarán de tu 
salud en general. Te invitamos a sumergir-
te en un ambiente donde cuidamos de tu 
bienestar integral. ¡No dudes en ponerte en 
contacto con nosotros!

Farmacia Castelar, sal de las redes y entra en tu farmacia. Tu piel te lo agradecerá

No se puede negar que, hoy en día, las 
redes sociales -Instagram, Facebook, 
TikTok, etc.- y otras fuentes de informa-
ción poco adecuadas ocupan un poco -o 
un mucho- de nuestro tiempo diario. Tene-
mos todo un mundo a nuestra disposición, 
a solo un “click”, en nuestros dispositivos 
electrónicos. Y esto ocurre en todas las 
franjas de edad, prácticamente. Polémica 
aparte, lo cierto es que en estos canales 
encontramos muchísimas publicaciones 
que realmente nos desinforman y crean 
una visión desvirtuada del cuidado cosmé-
tico.
Hace ya un tiempo, desde nuestro mos-
trador de servicio de dermocosmética, 

detectamos el uso inadecuado de cos-
méticos, no solo por el autodiseño de 
las rutinas incorrectas, sino también por 
el uso indiscriminado de estos produc-
tos sin tener en cuenta el tipo de piel y 
su estado; en definitiva, sin dar respuesta 
ni cubrir las necesidades reales de la piel. 
Con la publicidad y las redes sociales, nos 
meten por los ojos la imagen idealizada de 
piel sin imperfecciones y un acabado irreal 
a golpe de filtros, pero lo cierto es que so-
mos de carne y hueso.
Para estar más cerca de esa piel soñada, 
podemos usar todos los cosméticos co-
mercializados bajo el control de calidad del 
marco legal ya que solo esos son seguros, 

pero no todos pueden aplicarse en todo 
tipo de piel. Existen diferentes tipos y esta-
dos de la piel en los que las respuestas a 
las necesidades de esta son diferentes en 
cada momento. Nuestra piel no está igual 
siempre -como puede pasar en cualquier 
órgano de nuestro cuerpo-, y más incluso 
en la piel sensible, que es una condición 
con la que se nace y estará presente en 
la persona siempre. Este órgano recubre 
cada centímetro de nuestro cuerpo y es 
muy importante cuidarlo, ya que su salud 
dependerá directamente de la exposición 
a los factores que desencadenan cuadros 
patológicos, como son los siguientes:
Cambios de temperatura

Exposición solar
Viento fuerte
Humedad elevada
Consumo de alcohol, tabaco y alimen-
tos picantes
Estrés
Actividad física intensa
Embarazo y menopausia
Contaminación
Y es en esta evolución donde la rutina de 
cuidado facial diario tiene mucho que 
decir, al igual que en el resto del cuerpo 
la rutina corporal. En estos dos ámbitos 
-como en cualquier aspecto de la salud-, 
podemos educar y diseñar rutinas de pre-
vención y tratamiento de la piel sensible 
desde la farmacia especializada. Todo ello 
con evidencia científica para evitar llegar a 
procesos patológicos y detectar cuadros 
que requieran una derivación médica.
El servicio de análisis dermocosmético 
en farmacia ha de convertirse en el “nuevo 
tensiómetro” de la farmacia, porque sa-
ber qué tipo piel tengo y en que estado 
está puede ser tan importante como vigilar 
nuestra presión arterial.
Tu estilo de vida, tu proyecto de salud 
de hoy, será determinante en tu salud y 
calidad de vida de mañana en todos los 
aspectos: salud cardiovascular, articular, 
mental, digestiva y, por supuesto, en la 
dermatológica. En tu mano -de nuestra 
mano- está el poder determinar el cambio 
hacia una salud integral del mañana.

La Ortodoncia con Alineadores Invisibles en la Clínica Dental Consuelo Flores
La sonrisa es nuestra carta de presentación ante el mundo, 
y en la Clínica Dental Consuelo Flores, comprendemos pro-
fundamente esta realidad. Por ello, ofrecemos tratamientos 
de vanguardia como la ortodoncia con alineadores invisibles, 
una opción revolucionaria para aquellos que buscan mejorar 
su sonrisa de manera discreta y eficaz.
Los alineadores invisibles representan una alternativa mo-
derna a los brackets tradicionales. Están diseñados para ser 
prácticamente imperceptibles, lo que permite a los pacientes 
sentirse cómodos y con total confianza mientras corrigen sus 
problemas dentales. Además, son removibles, facilitando la 
higiene bucal y permitiendo comer sin restricciones.
En nuestra clínica, la Dra. Sara Molina, especialista en orto-
doncia con elevada experiencia en el sistema Invisalign, lide-
ra este tratamiento. Su conocimiento y habilidad garantizan 

resultados óptimos, ajustándose a las necesidades individua-
les de cada paciente. La Dra. Molina no solo se enfoca en la 
estética dental, sino también en la funcionalidad, asegurando 
una mordida correcta y una salud bucal integral.
Ofrecemos servicios de ortodoncia tres días a la semana, 
asegurando así flexibilidad para nuestros pacientes. Enten-
demos que el tiempo es un recurso valioso, y nos esforza-
mos por brindar citas que se ajusten a los horarios de nues-
tros pacientes.
Además, estamos muy comprometidos con la accesibilidad 
económica. Ofrecemos facilidades de pagos fraccionados, 
permitiendo que más personas puedan acceder a estos tra-
tamientos avanzados sin preocupaciones financieras.
Eligiendo nuestra clínica, eliges experiencia, innovación y un 
compromiso con tu sonrisa. La ortodoncia con alineadores 

invisibles no es solo un tratamiento, es una inversión en tu 
bienestar y confianza, y nosotros estamos aquí para acom-
pañarte en cada paso de ese camino.
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Academia de Peluquería Franchessca’s

Sanvi Sport
¡Descubre una temporada de 
éxito y bienestar en Sanvis-
ports! En el transcurso de 2023, 
nuestro centro se ha transfor-
mado en un destacado referen-
te en el ámbito de la salud y el 
bienestar. Nos enorgullece ver 
a muchos de nuestros miem-
bros alcanzar la élite competiti-
va, llevando el nombre de San 
Vicente a lo más alto tanto a ni-
vel nacional como internacional. 
¡Únete a nosotros y forma parte 
de una experiencia única en 
Sanvisports, donde tu salud es 
nuestra prioridad número uno!

Curso de auxiliar de pelu-
quería en la Academia de
Peluquería FRANCHESSCA’S
Es una academia privada que cuenta 
con un curso de auxiliar de peluquería 
de 440 horas selectivas. La matrícu-
la son 50€, el material completo para 
todo el curso ronda los 200€ y la men-
sualidad son 95€, las plazas son limi-
tadas. Los días de estudio y práctica 
son de martes a viernes. Acércate a 
la Calle Joan Baptista Baset i Ramos 
o llama al  629883247 para que te in-
formen.
Nuevo plazo de matrículas abierto.

Centro de estética Meraki
Descubre el auge de bienestar en MERAKI. En nuestro Centro Estético, nos enorgullece 
ofrecer tratamientos faciales y corporales de vanguardia que te transportarán a un mundo 
de salud y belleza incomparables. Enfocados en la estética integral, utilizamos solo las 
marcas más excelentes, como Germanie de Capuccini, para garantizar resultados excep-
cionales.
Nuestro equipo de profesionales, altamente capacitados te guiará en un viaje rejuvenece-
dor, donde la micropigmentación resaltará tu belleza natural, el lifting de pestañas abrirá tu 
mirada y la depilación tanto láser como tradicional, te proporcionará una suavidad durade-
ra. Además, ahora también trabajamos la eliminación de lesiones estéticas, la solución que 
necesitas para eliminar las imperfecciones. En MERAKI, la salud y la estética van de la 
mano para brindarte una experiencia única. 
Experimenta la transformación total en un entorno acogedor y relajante, donde tu bienestar 
es nuestra prioridad. En el Centro Estético, no solo cuidamos tu apariencia exterior, sino 
que también nos dedicamos a promover tu salud interior. Descubre el equilibrio perfecto 
entre belleza y bienestar con nosotros. ¡Reserva tu cita y despierta tu mejor versión!
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Lasaroca Dental 

Grand Audition, la importancia de hacerse revisiones auditivas
La capacidad de escuchar es una parte esencial de la ex-
periencia humana, conectándonos con el mundo que nos 
rodea y facilitando la comunicación. Sin embargo, a menu-
do subestimamos la importancia de cuidar nuestra audición 
hasta que enfrentamos problemas evidentes. Las revisiones 
auditivas periódicas no solo son clave para detectar proble-
mas a tiempo, sino que también desempeñan un papel fun-
damental en nuestra salud general y bienestar emocional.
La audición es un sentido delicado y complejo. Muchos 
problemas auditivos, como la pérdida gradual de la audi-
ción, pueden pasar desapercibidos en las etapas inicia-
les. Las revisiones auditivas regulares permiten detectar 
problemas en una fase temprana, lo que facilita el trata-
miento o la gestión efectiva antes de que los síntomas se 
vuelvan más severos.
La pérdida de audición no tratada puede afectar significati-

vamente la calidad de vida. Puede generar sentimientos de 
aislamiento social, dificultades en la comunicación y dismi-
nución del disfrute de actividades cotidianas. Las revisiones 
auditivas regulares ayudan a preservar la calidad de vida al 
abordar cualquier problema auditivo de manera proactiva.
La capacidad de escuchar claramente es esencial para la 
comunicación efectiva. Las revisiones auditivas pueden re-
velar problemas que afectan la audición y, por lo tanto, la 
capacidad de comprender y participar en conversaciones. 
Abordar estos problemas contribuye no solo a la salud audi-
tiva sino también a la salud mental y emocional.
Nuestra recomendación es hacerse una revisión auditiva al 
año si tienes más de 55 años o si tienes síntomas de proble-
mas como hacer repetir frases, escuchar muy alta la tv etc 
y em GRAND AUDITION las revisiones son gratuitas, solo 
tendrás que dedicarte 1 hora de tu tiempo al año.
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Rubio&Maruenda, La Toxina botulínica
La Toxina botulínica, más conocida por su nombre co-
mercial Bot*x, es un Neuromodulador.
Esto significa que nos ayuda a cambiar la fuerza mus-
cular consiguiendo relajar la musculatura donde reali-
cemos el depósito de este medicamento.
Esta función nos sirve en medicina para varias ta-
reas:
-La estética, muy conocida al evitar la contracción exa-
gerada en músculos faciales suavizando las arrugas 
de expresión y abriendo la mirada, dando aspecto des-
cansado.
-Para solucionar problemas de ATM ocasionados por 
el bruxismo, una patología con una contracción excesi-
va de los músculos implicados en la masticación, con el 
consecuente desgaste de piezas dentales y cefaleas.

-Para la hiperhidrosis, bloqueando el músculo erector 
del pelo implicado en la sudoración y reduciendo el ex-
ceso de esta, muy usado en axilas y palmas de manos 
y pies.
-Nuevas indicaciones en dermatología para control de 
rosácea y psoriasis resistentes a tratamientos habitua-
les.
En Rubio y Maruenda te ofrecemos toda esta clase de 
servicios, pero además al ser un centro con odontó-
logos y médico estético, ofrecemos la posibilidad de 
realizar un tratamiento multidisciplinar abordando el 
problema del BRUXISMO mediante valoración y se-
guimiento por nuestros especialistas, aplicando toxina 
botulinica y férula de descarga en caso de ser nece-
sarios.

Urban Gym Fit 21
La última evidencia científica revela que el ejercicio físi-
co mejora la calidad de vida notablemente, así como la 
esperanza de vida y el pronóstico de enfermedades en 
general. Es por eso que, poco a poco, la población en 
general se está abriendo a la práctica de deportiva, lle-
gando a convertirse en muchos casos en un hábito más 
en el día a día de la gente. Tan evidente es este cambio 
de estilo de vida, que basta con mirar en redes sociales 
para ver cómo ha crecido el estilo de vida fitness y sus 
seguidores.
Los beneficios del entrenamiento de fuerza y el ejercicio 
cardiovascular son innumerables: desde la mejora de la 
densidad ósea, hasta el incremento de la longevidad, pa-
sando por la potenciación del sistema inmune y la preven-
ción de lesiones. Esto, junto con una alimentación sana y 

adecuada, creamos un binomio de hábitos saludables que 
nos proporcionarán gran bienestar, mejor ánimo, mejores 
digestiones, etc.
Hoy en día hay muchas formas de practicar deporte, ya sea 
en exteriores o en centros deportivos, pero sin duda, la op-
ción que mejor se ajusta a la población en general son los 
gimnasios.
En Fit21 encontrarás todo lo necesario para un trabajo com-
pleto del cuerpo, tanto a nivel muscular como cardiovascu-
lar, con profesionales capacitados para adecuar los diferen-
tes ejercicios y modalidades deportivas a las necesidades. 
Además, gracias a los programas de actividades dirigidas 
de Fit21 podrás conseguir tus objetivos de forma divertida 
y segura. 
Invierte en salud. Es momento de entrenar. ¡Te esperamos!
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Kárate Club San Vicente Óptica León Vistalia
Síndrome visual informático, en el 
ocio y en el trabajo
Ardor o picor de ojos, sensación de cuerpo extraño, 
lagrimeo, parpadeo excesivo, enrojecimiento ocular, 
sequedad ocular, visión borrosa, visión doble, dificul-
tad al enfocar en cerca o sensación de ver peor, do-
lores de cabeza… ¿te suenan? Son algunos de los 
síntomas que puede provocar el síndrome visual informático. Ese problema que está 
relacionado con esta actividad tan frenética que tenemos en nuestra sociedad con las 
tecnologías. Por ocio y por trabajo. Es el precio que pagamos por ese uso de ordenado-
res, móviles, videojuegos, etc. Nuestros ojos se quejan y se somete a  nuestro sistema 
visual a un estrés muy grande. Las causas pueden ser múltiples y depende del origen, 
la solución es distinta, como problemas de enfoque, refractivo, alteraciones binoculares, 
problemas de acomodación.... Nosotras en Óptica León analizamos tu caso de forma in-
dividualizada y personalizamos tu solución. Queremos ayudarte y, tras un examen com-
pleto y específico para estudiar tu mejor manejo.                                         Por  Margarita León

Si quieres cui-
dar tu salud a 
todos los nive-
les, confía en 
Karate Club 
San Vicente. El 
deporte es una 
gran fuente de 
salud, ya que 
mantiene tu 
cuerpo sano y 
aporta grandes 

beneficios. Por ello, es importante apostar por una modalidad que te asegure un buen 
entorno y una buena formación, tanto de cuerpo como de mente y espíritu. En Karate 
Club San Vicente cumplen todos esos requisitos, por lo que este 2024 deben ser una 
opción prioritaria no solo para hacer deporte sino también para cuidar tu salud.

Clínica Dental Dra. de la Fuente
En 2024, puedes seguir poniendo tu salud dental en manos de Doctora 
de La Fuente y todo su equipo. Son grandes profesionales que dominan 
distintas especialidades. 
Puedes realizar tus tratamientos bucodentales más frecuentes (Empas-
tes, Endodoncias, Limpieza bucal, Coronas, etc…). Los profesionales de 
su clínica valoran cada caso y a cada paciente como únicos, teniendo en 
cuenta sus dolencias, peticiones y necesidades.
Le dan una gran importancia a la primera cita para que el estudio y el 
examen clínico sea detallado. Trabajan con materiales homologados y 
de calidad pero adaptándose a la nueva situación, ofreciendo el mejor 
servicio y las mejores facilidades a sus pacientes.
Su objetivo es conseguir una sonrisa perfecta llegando a la armonía de-
seada. Visítales y gana en tranquilidad, comenzando con buen pie este 
2024.
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Ortopedia Savall
Ortopedia Savall ofrece so-
luciones personalizadas con 
el fin de cubrir las necesida-
des ortopédicas; estas so-
luciones pasan por fabricar, 
adaptar y distribuir productos 
de calidad con la ayuda de 
las nuevas tecnologías. Su 
mayor objetivo es proporcio-
nar a sus clientes un servicio 
personalizado y de calidad. 
Por ello disponen de un 
equipo multidisciplinar que 
se halla investigando y desa-
rrollando nuevas tecnologías 
constantemente.
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Amplivox Centro Audiológico
Protege tus oidos en el trabajo
Audioprotesista. Violeta Jacobo 
Muchos profesionales usan gafas oscuras o mascara para soldadura para proteger sus 
ojos, o botas de seguridad para protegerse de los golpes, los oídos también necesitan 
protección en la exposición de ruidos elevados.
Existen diversos tipos de protectores auditivos, unos desechables otros hechos a medida, 
otros auriculares o cascos de protección…., es la manera que tienen para atenuar el ruido.
Estos reducen sus efectos sobre el sistema auditivo, evitando que el exceso de ruido 
pase al oído interno y llegue a causar daños.
Los protectores auditivos deben usar se en todos aquellas situaciones que exceda 
los 85dB. 
Los tapones auditivos son de uso personal, por higiene.
En Amplivox Centro Audiologico estamos a su disposición para revisar su salud auditiva 
de forma gratuita y sin compromiso.

Óptica Lloixa
¡Despídete de la miopía con Óptica Lloixa! Con más de 30 
años de experiencia, liderando el camino hacia una visión 
más clara, Maite Martínez, directora de Óptica Lloixa, en-
cabeza un equipo comprometido con tu bienestar ocular. 
En Óptica Lloixa, entendemos la importancia de la aten-
ción primaria en la salud visual. Nuestros profesionales no 
solo cuentan con la formación adecuada, sino que tam-
bién están autorizados legalmente para determinar el es-
tado de salud de cada paciente. Nos enorgullece ser parte 
esencial de tu cuidado ocular.
En nuestro compromiso con tu salud visual, ofrecemos un 
servicio personalizado que va más allá de simples gafas y 
lentes de contacto. Enfocándonos en la raíz de los problemas, brindamos recomendaciones  
y soluciones innovadoras para la disfunción visual. Además, te brindamos un asesoramiento 
experto y entrenamientos visuales personalizados para la reeducación ocular. Confía en Óp-
tica Lloixa, ¡Ven y descubre el camino hacia una visión más clara y saludable con nosotros!

Som Sant Joan
uLa concejalía de Cultura de 
Sant Joan d’Alacant, que dirige 
el edil, David Aracil, ha puesto en 
marcha una nutrida programa-
ción cultural y otra especial de 
actividades para celebrar el 245 
aniversario de la segregación de 
la Villa de Sant Joan de la ciudad 
de Alicante.
La conmemoración será recor-
dada a lo largo de todo el año 
con una ambiciosa programa-
ción cultural en la que se dedica-
rá un evento especial al mes de-
dicado a este aniversario. Estos 
actos comenzaron en enero con 
la reproducción de una postal de 
la Plaza Maisonnave en 1900 
(en enero) y una Ruta Cultural 
de las Ermitas .Este mes de fe-
brero se han visitado las ermitas 
de Villa Flora, Virgen del Loreto, 
San Roque, Palmeretes, la Fin-
ca Abril y Virgen del Rosario y el 
próximo domingo 25 de febrero 
se realizará la visita a las ermitas 
de Santa Ana y El Calvari.
Para participar podéis inscribiros 
de forma gratuita en: gestión.cul-
tural@santjoandalacant.es
Para el mes de marzo ha progra-
mado un recorrido por los lindes 
de la segregación de 1779 junto 
a la Associació Camins, Lloiza y 
Proyecto Terra; un acto institu-
cional en homenaje a las prime-
ras Elecciones Municipales De-
mocráticas 1979; o la exposición 
“Arquitectura ilustrada de Íñigo 
Lanz, en la Casa del Reloj que 
tendrá lugar en mayo.

Reapertura de la Casa de Cul-
tura
La Casa de Cultura de Sant Joan 
ha reabierto sus puertas después 
de 5 meses cerrada por las obras 
de instalación de un nuevo siste-
ma de climatización. La reapertura 
se realizará de forma gradual ya 
que todavía se están realizando 
trabajos de acondiciona miento. 
Lo que sí está en marcha es el 
auditorio que albergó el musical 
“Mary Poppins” y el espectáculo 
“Dreaming Bublles” de White-
Dream.

Próximos Actos
Los días 16,17,23 y 24 de marzo 
será la segunda edición de “NO-
Saltres”; el 7 de abril llegará el 
musical de “La Bella y la Bestia”; 
el 20 de abril, el musical “Plüvia” 
de Juan Luis Mira, patrocina-
do por el Ayuntamiento de Sant 
Joan y el 25 de mayo los monó-
logos de David Domínguez.
Además, regresa PETIT TEA-
TRE hasta el mes de junio con 
una programación exclusiva 
para los más pequeños y se re-
fuerzan las artes escénicas con 
el ciclo “Marzo entre Bambalina”, 
en el que participan todos los 
grupos de teatro sanjuaneros 
(Mira-nos Teatro, Kynortion Tea-
tro y Maiquí TEatre). 
Estos espectáculos cuentan con 
una taquilla solidaria de tres eu-
ros a beneficio de Cáritas, AECC, 
Fundación Lukas, la Asociación 
de Discapacitados y Familiares, 
APSA, Cruz Roja y APCA.

Una revolución cultural que no cesa

El XXIV Festival de Cine de Sant Joan cierra la
inscripción con 1.097 cortometrajes participantes

Som Sant Joan
uEl Concurso Nacional de Corto-
metrajes de Sant Joan ha supera-
do un año más el millar de trabajos 
inscritos que optarán a los premios 
del XXIV Festival de Cine de Sant 
Joan, previsto del 21 al 27 de abril 
de 2024. El recuento de inscripcio-
nes en las plataformas acreditadas 
como son Festhome, Movibeta y 
Clickforfestivals se ha cerrado con 
1.097 inscripciones, una cifra que 
demuestra la confianza en el festival 
que siguen depositando multitud de 
cineastas, productoras y distribuido-
ras de toda España. No obstante, 
el Festival de Cine de Sant Joan, 
promovido por la Concejalía de Cul-
tura del Ayuntamiento de Sant Joan 
d’Alacant y calificador para los Pre-

mios Goya, mantiene abierto el pla-
zo hasta el 15 de marzo para seguir 
inscribiendo únicamente cortome-
trajes vinculados con el municipio. 
Esta nueva categoría local, cuyos 
trabajos competirán por el nuevo 
premio Ficus ‘Palomitas’, está dota-
do con 500 euros, un galardón que 
será otorgado Cultura Sant Joan 
d’Alacant a la mejor obra que cuen-
te con la participación de personas 
físicas o jurídicas, residentes en el 
municipio de Sant Joan d’Alacant o 
que muestre escenas rodadas en el 
municipio.
Para competir en esta categoría, la 
temática es libre y las obras deben 
estar producidas con posterioridad 
al 1 de enero de 2022. No se ten-
drán en cuenta obras inacabadas y 

la duración máxima de las películas 
no excederá de los 30 minutos. Las 
obras audiovisuales que posean 
deficiencias técnicas serán deses-
timadas. Los correos a los que se 
pueden enviar los enlaces de visio-
nado de los cortos locales hasta el 
15 de marzo son fcsjmateriales@
gmail.com o coordinacion@santjoa-
nfestivaldecine.es. Para su próxima 
edición, el Festival de Cine Sant 
Joan d’Alacant renueva sus condi-
ciones de participación. Además de 
la categoría al mejor cortometraje 
local, para el que será el Ficus ‘Pa-
lomitas’, se ha creado una sección 
familiar de cortos a concurso para 
todos los públicos, cuyo ganador 
recibirá el Ficus ‘Gominolas’, dotado 
con 500 euros.
Los cortos seleccionados se pro-
yectarán en las cinco sesiones de la 
semana del Festival, con sede en un 
reformado auditorio ‘Antonio Gil’ de 
la Casa de Cultura. Todos los cortos 
seleccionados serán evaluados por 
el jurado del festival, y podrán optar 
al Ficus de Oro Sant Joan d’Alacant 
a mejor obra, por valor de 2.000 
euros, al Ficus de Plata ‘Nos Move-
mos’ a mejor obra de tema social y 
medioambiental, valorado en 500 
euros, y al Ficus de Plata UMH a 
mejor obra de escuelas de cine, valo-
rado en 600 euros. El jurado también 
podrá conceder los Ficus a mejor 
dirección, guion e interpretación, sin 
dotación económica.

Una vez cerradas las plataformas de inscripción en el certamen nacional de cortometrajes, 
continúan abiertas dos nuevas propuestas ligadas al Festival de Cine Sant Joan d’Alacant
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uLa sección local a competición, y el nuevo concurso 
de guion organizado por la productora Marallavi fims, 
permanecerán en abierto para recibir propuestas hasta 
el 15 de marzo y el 8 de abril de 2024 respectivamente-
SECCIÓN LOCAL A CONCURSO
– CANDIDATOS AL FICUS ‘PALOMITAS’ –
Convocatoria abierta hasta el 15 de marzo
Bases específicas para el Ficus Palomitas a mejor 
cortometraje vinculado con el municipio de Sant Joan 
d’Alacant, patrocinado por la Concejalía de Cultura.
Para inscribir en la categoría local se ruega enviar un 
enlace de visionado (no descargable) y ficha técnica a 
solo uno de estos correos:
coordinacion@santjoanfestivaldecine.es
fcsjmateriales@gmail.com

CONCURSO DE GUION DE CORTOMETRAJE
– MARALLAVI FILMS –
Convocatoria abierta hasta el 8 de abril
La productora Marallavi Films anuncia la organización 
de un nuevo Concurso de Guion de Cortometrajes, que 
cuenta con el apoyo del Festival de Cine Sant Joan 
d’Alacant. Hasta el 08/04/2024 permanecerá abierta la 
convocatoria, dirigida sobre todo a jóvenes cineastas del 
ámbito municipal de Sant Joan d’Alacant y de la provin-
cia de Alicante:

CONCURSO DE GUION
La inscripción de los guiones de cortometrajes se hará 
enviando un e-mail con el asunto ‘GUION FCSJ24’ al 
siguiente correo:
produccionmfilms@gmail.com

El plazo sigue abierto hasta el 15 de marzo para los trabajos que optan 
al premio a mejor cortometraje de ámbito local

245 Aniversario del nacimiento de Sant 
Joan como pueblo
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uLos amantes del blues vuelven a 
estar de enhorabuena ya que muy 
pronto, el 9 de marzo, en el Teatre 
Auditori La Vila Joiosa, podremos 
asistir al concierto de Dave Specter 
Chicago Blues Band, uno de los 
principales talentos de la escena 
musical que junto a su banda ha 
dejado huella en los escenarios de 
todo el mundo. Su nombre aparece 
en álbumes recopilatorios de artis-
tas como B.B. King, Muddy Waters, 
Buddy Guy, Junior Wells, T-Bone 

Walker, Eric Clapton, Carlos Santa-
na o Mike Bloomfield. Cuenta con 
13 trabajos editados como líder y 
colíder para el sello Delmark Re-
cords. Su último trabajo es un do-
ble álbum con 28 canciones titulado 
“Six String Soul 30 Years on Del-
mark” (Delmark Records, 2021). La 
gira es presentada por Testi Tajada, 
que en 2024 está festejando sus 40 
años de actividad como empresario 
de espectáculos musicales. Se tra-
ta de una oportunidad única ya que 
es la primera vez que Dave Specter 

gira por España, presentando su ca-
racterístico sonido y lo hará en Za-
ragoza, Terras y La Vila Joiosa. La 
banda está compuesta por destaca-
dos músicos de la escena de Chi-
cago, incluyendo a Brother Johne 
Kattke en el Hammond y Teclados, 
Rodrigo Montovani en el bajo eléctri-
co y Marty Binder en la batería.
La venta de entradas para este 
evento está disponible en la taqui-
lla online de: https://instanticket.es/
concierto-de-blues,-dave-specter-
chicago-blues-band/?id=BLUES24

Llega el auténtico Blues de Chicago de la mano de Dave Specter


